

5° La ville de LVGDVNVM elle-même a toujours été représentée à Lyon, sur les monuments, et cela dès 711, « sous l'emblème du lion » et nous l'avons démontré :

A. — Par des considérations sur la prononciation de LVGDVN,

B. — Par l'examen du type de la médaille frappée à Lyon à l'effigie de Fulvie, et du type du plomb lyonnais trouvé dans la Saône,

C. — Par l'affirmation de l'habitude bien connue des monétaires romains de rechercher les rapprochements phonétiques pour en tirer des types parlants.

Telle est, selon nous, la vérité sur LVGDVNVM.

Docteur A. VERCOUTRE.

